

---

# Reportes de actividades realizadas por el Hospital Municipal Dr. Pedro Antonio Céspedes

---

Julio 2022

## SNS habilita Unidad Atención Integral de Adolescentes en Hospital Pedro Antonio Céspedes



El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Dirección Materno Infantil y Adolescentes, habilitó la Unidad de Atención Integral de Adolescentes del Hospital Pedro Antonio Céspedes, del municipio Constanza, con el fin de ofrecer atención personalizada a pacientes con edades entre 10 y 19 años.

Ayadelky Robles, directora Regional de Salud Cibao Central, destacó que esta Unidad representa un avance para la atención integral de los adolescentes en esta localidad.

De su parte la Dra. Robles felicitó y agradeció a la Dra. Madeline Minaya por su arduo trabajo al frente del departamento de adolescentes en el Servicio Regional de Salud Cibao Central, quien manifestó la importancia de ese servicio a favor de los usuarios, garantizando servicios humanizados y un personal capacitado.

Asimismo, recordó que esta se une a la del Morillo King y que en los próximos días otros hospitales de la regional contarán con el servicio.

Mientras que Luz Fermín, encargada de Adolescentes del SNS, manifestó que esta Unidad viene a dar el apoyo necesario a los jóvenes que necesiten ayuda profesional.

La Unidad Integral de Adolescentes estará coordinada por la doctora Janoska Natera y ofrecerá

los servicios de consejería, asistencia social y formación de grupos de apoyo entre los jóvenes, además, brindará orientación y prevención de embarazo en adolescentes y enfermedades de transmisión sexual.

La Unidad dispone de consultorios, una sala de espera, áreas de Enfermería, Psicología y de Salud Integral y sala de actividad grupal.

En el acto estuvieron las doctoras Luisa Medrano e Isidra Reyes, ambas del área de Adolescentes del SNS; Arielina Félix, gestora infantil del SRS Cibao Central y la encargada de Centros Hospitalarios, Socorro Pimentel.

|